

28/04/2019

APOYO A LOS BOMBEROS DE CUENCA

Desde el Sindicato de Bomberos queremos mostrar un apoyo **TOTAL** a nuestros Compañeros de la Provincia de Cuenca. En la Comunidad de Madrid se ha aprobado un Nuevo Proyecto para la creación de 8 Parques nuevos que reducirían los tiempos de llegada a los siniestros a 10 minutos en toda la región... sin embargo, vemos como nuestros Compañeros y Ciudadanos de Cuenca **se enfrentan a unos tiempos de respuesta de más de 30 minutos**. Esto es totalmente inadmisible desde nuestro punto de vista. Por lo tanto:

- El Sindicato de Bomberos de la Comunidad de Madrid **nos solidarizamos con nuestros Compañeros y apoyaremos cualquier medida encaminada a la mejora de la prestación del Servicio de los Bomberos.**
- **No creemos en Ciudadanos de primera ni de segunda. El día 23 mayo a las 11 va a hacer una concentración manifestación en la puerta de la Diputación, para defender los derechos de los Ciudadanos.**

+ PARQUES de BOMBEROS
Tu vida en menos de 30 minutos

20 minutos límite para
accidentes de tráfico



2 DE CADA 3 MUERTES EN
ACCIDENTES DE TRÁFICO
SE PRODUCEN EN LOS
PRIMEROS 20 MINUTOS
POSTERIORES AL
ACCIDENTE.



¡BOMBEROS PARA BOMBEROS, ESA ES LA DIFERENCIA!

!!!DESCÁRGATE LA NUEVA APLICACIÓN DEL SINDICATO DE BOMBEROS 2.0!!!



B
S
INFORMA